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Nel corso dell’ultimo anno, federlegno.ch è stata impegnata su svariati fronti nell’ambito della promozione della 
filiera del legno in Ticino e anche dei vari settori professionali ad essa legati.  
Federlegno.ch ha rafforzato la propria presenza sui media dove possiamo annoverare diverse presenze in TV così 
come in Radio servizi, pubblicazioni e comunicati presso le principali testate cantonali e riviste del settore.  
Anche la presenza fisica della Federlegno.ch è stata particolarmente importante nel corso del 2023. Ad esempio 
c’è stata la partecipazione a due fiere, che hanno contato ca. 27mila visitatori, oppure la partecipazione a eventi 
mirati del settore, così come anche alcuni workshop e simposi.  
C’è poi la collaborazione con la SUPSI, istituto materiali Lugano, che sta dando risultati molto positivi con il 
progetto di nanocoating in Castagno.  
La rivista Forestaviva, proposta in 4 edizioni e 7140 copie, è sempre più apprezzata: sono ampliate le 
collaborazioni e aumentati gli abbonati. Inoltre, grazie alla creazione di una pagina Instagram, la federlegno.ch  
riesce oggi a raggiungere anche i suoi followers appassionati di legno online. 
Va segnalato poi l’impegno della federlegno.ch su 7 progetti sul LegnoSvizzero e sull’edilizia in legno sostenibile.  
La promozione del legname locale, che lo stesso sia destinato al mercato dell’opera o dell’energia, è un 
argomento molto importante e molto attuale in Svizzera e nel Canton Ticino. Gli attori principali e, oserei dire  
fondamentali per la valorizzazione di questo preziosa risorsa, sono proprio i Patriziati in quanto maggiori 
proprietari di bosco. Mi permetto in questo senso di segnalare che l’associazione dei proprietari di bosco:  
BoscoTicino, è a disposizione per consulenze specifiche in questo senso. 
In conclusione, segnalo il cambio di direzione ai vertici di federlegno.ch. Danilo Piccioli, dopo 12 anni al timone, 
passa il testimone a Henrik – Bingo – Bang, che saluto cordialmente.  
Un saluto anche ai colleghi del consiglio direttivo e alla nostra segretaria Stefania.  
 
Grazie per l’attenzione, e buon proseguimento. 


